

# 24 HEURES EN IMAGES



## Ils éteignent les enseignes !

■ **MERCREDI, 22 HEURES.** Une dizaine de membres du "Clan des néons", mouvement lancé à Paris et repris dans une vingtaine de villes en province, arpentent le centre-ville. Ils éteignent les néons restés allumés la nuit alors que les commerces sont fermés. En fait, un simple boîtier, toujours placé à l'extérieur, leur permet de le faire très simplement et sans aucune dégradation. Leur but est d'aider pacifiquement les commerçants à réduire leur facture d'électricité. « Des enseignes lumineuses qui gâchent de l'électricité et nous imposent de la publicité indésirable ».